



Diputado Gutiérrez Luna asiste a la ceremonia de inhumación de Arnoldo Martínez Verdugo, en la Rotonda de las Personas Ilustres



Boletín No.1890

Diputado Gutiérrez Luna asiste a la ceremonia de inhumación de Arnoldo Martínez Verdugo, en la Rotonda de las Personas Ilustres

- Acompañó en el acto al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador

El presidente la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, acompañó al titular del Poder Ejecutivo federal, Andrés Manuel López Obrador, a la ceremonia de inhumación de Arnoldo Martínez Verdugo, en la Rotonda de las Personas Ilustres.

En el homenaje póstumo a Arnoldo Martínez Verdugo, quien nació en Mocorito, Sinaloa, el 12 de enero de 1925 y murió el 24 de mayo de 2013, se reconoció su labor como político de izquierda e historiador que luchó por los derechos de igualdad y acceso la justicia de los más vulnerables, sobre todo de los obreros y campesinos, así como su contribución a mejorar la vida democrática e institucional del país y garantizar los derechos laborales y sindicales de los trabajadores.

El acto, realizado alrededor de la lámpara votiva, la cual representa la permanencia de la vida y la obra de cada uno de los personajes ilustres que descansan en la rotonda, así como el recuerdo y el respeto de la sociedad a su memoria, atestiguó el reconocimiento de quien participara en la reforma electoral de 1976, que contribuyó a impulsar el reconocimiento de la pluralidad política.



Luego de los Honores a la Bandera, su viuda, Martha Luisa Recasens Díaz de León, se refirió a la importante labor realizada por el incansable luchador social, “mi amado esposo, quien está aquí por derecho propio, por su esfuerzo incesante que traspasó fronteras”.

Sus propósitos eran múltiples y estaban estrechamente enlazados en torno a un objetivo primordial: la construcción de una sociedad sin explotación, con justicia y con respeto a la dignidad humana. “A nueve años de su partida recordamos la vida de Arnoldo, porque tenemos la oportunidad de concretar una utopía compartida: la de cambiar radicalmente la vida de México”.

Enseguida, cadetes del Colegio Militar realizaron el traslado y depósito de los restos mortales de Arnoldo Martínez Verdugo al monumento erigido en su honor.

Posteriormente, el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador; la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, así como Martha Luisa Recasens Díaz de León montaron una guardia de honor ante el monumento en memoria de este hombre ilustre.

Después, el titular del Ejecutivo Federal recibió de manos de un elemento militar, la Bandera Nacional para entregarla a la viuda del ilustre mexicano.

A la ceremonia asistieron la presidenta del Senado de la República, Olga Sánchez Cordero; el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval González; el secretario de Marina, José Rafael Ojeda Durán, y la secretaria del Trabajo y Previsión Social, María Luisa Alcalde Luján.

También, Rubén Rocha Moya, gobernador de Sinaloa; Alejandro Encinas Rodríguez, subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración, y Rabindranath Salazar Solorio, subsecretario de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos, ambos de la Secretaría de Gobernación, así como funcionarios del gabinete ampliado.